

¿QUÉ HACER CON FERIA HORTÍCOLA “SIN USO”?

“Es un proyecto que viene desde hace más de 10 años y que nunca fue utilizado. Hemos conversado con el alcalde de Mario González planteando propuestas para que pueda ser reutilizado (tal vez como casa de seguridad)”.

Roberto Neira, alcalde de Temuco.



“Estamos trabajando en una iniciativa junto a la Universidad Mayor para un proyecto en el que podamos proponer un prediseño y luego un diseño para un Mercado Mapuche”.

Mario González, alcalde de Padre Las Casas.